



FOURVIÈRES

EN PRÉSENCE DU PROGRÈS MATÉRIEL (1).

L'émotion causée l'année dernière par l'immense et disgracieuse construction que les Jésuites avaient commencée, et que depuis ils ont modifiée en faisant une concession à l'opinion publique, est un fait qui m'étonna singulièrement. Ce cube mons-

(1) Nous donnons à nos lecteurs une vue de Fourvières prise au daguerreotype au mois de mars 1853, par un temps de neige, au moment où les R.R. PP. jésuites élevaient la construction dont les journaux et le public se sont tant préoccupés, construction remplacée aujourd'hui par le bâtiment beaucoup plus gracieux et plus élégant auquel les ouvriers mettent la dernière main. Ce dessin qui a le mérite spécial de représenter notre colline de Fourvières à une époque où les esprits se passionnaient pour ou